

ENFIN UNE APPLI POUR ALLER VERS UNE VILLE NUMÉRIQUE A VOTRE SERVICE!

Bezons, pourtant "ville du service public" a pris 10 ans de retard sur les questions numériques et la fibre.

Grâce à l'action de la Majorité, en quelques mois, le déploiement de la fibre s'est accéléré couvrant 93 % du territoire communal.

Il faut maintenant que la ville se dote des moyens numériques utiles et efficaces, d'abord par un standard téléphonique digne de ce nom, ensuite par une application facilitant la communication avec l'ensemble des services municipaux. Ces deux réalisations sont aujourd'hui budgétées et seront en service très prochainement. C'est un grand progrès pour tous les bezonnais qui enfin pourront trouver une mairie accessible, disponible et réactive facilitant leur vie au quotidien.